



EN EL MARCO DE LA MESA REGIONAL DE MUJERES EN LA PESCA ARTESANAL REALIZADA EN COBQUECURA SE BUSCÓ FORTALECER SUS COMPETENCIAS PARA SUPERAR LA BRECHA DIGITAL DE LAS MUJERES PESCADORAS.

Mujeres pescadoras se capacitan en brecha digital

COBQUECURA. *Curso permitió a mujeres de mar mejorar sus capacidades tecnológicas, clave para su autonomía.*

En el marco de de la Mesa Regional de Mujeres en la Pesca Artesanal realizada en Cobquecura se buscó fortalecer sus competencias para superar la brecha digital de las mujeres pescadoras. Fue en ese contexto que se realizó un curso de Alfabetización Digital Móvil impartido por la Fundación de las Familias (FUNFAS). La instancia permitió a las mujeres de mar mejorar sus capacidades tecnológicas, factor clave para su autonomía económica y desarrollo en la pesca artesanal. “Para nosotras como Ministerio de la Mujer es fundamental impulsar iniciativas que permitan a las mujeres pescadoras acceder y manejar herramientas digitales”, destacó Constanza Sánchez, seremi de La Mujer y Equidad de Género. *cs*



SEREMI DE LA MUJER Y EQUIDAD DE GÉNERO, CONSTANZA SÁNCHEZ, PARTICIPÓ ACTIVAMENTE EN LA JORNADA DE CAPACITACIÓN.



MUJERES PESCADORAS ATENTAS A LAS INSTRUCCIONES.



CAPACITACIÓN ES CLAVE PARA AUTONOMÍA Y DESARROLLO DE SU ACTIVIDAD.